

ALL STARS★

最終号

片平中学校 第3学年通信
令和5年3月13日発行
文責 学級担任 佐藤哲也

ご卒業おめでとうございます

2021年4月6日に「206日で」スタートしたカウントダウンクロックが、ついに0日になりました。始まりの日にはまだ「先だ」と思って、今は卒業式でしあが、実際には卒業式を迎えてみると本当にあっという間でした。

2年生で学級担任が代わることになり、今いふことでも多かったと思います。初めはクラスの前に立ったときの君たちの姿と不安な顔を思い出します。あれから2年、君たちは大きく成長し、今、晴れやかな表情でいる姿を本当にうれしく思います。

私は担任として、いつも同じことを言つてきました。「時間と努力を守れば人間は信用されない、期日以内に必ず守ること」「言合いとは誰かの意見に決める事ではない。話し合いで合意が決して」我慢できる落とし込みを見つけること」「集団で大切なのに、自分で率先して行動しないこと」「誇りをもって校歌を大きな声で歌うこと」…私のこれらのことば“が、今しがて君たちの中に残るかもしれません”幸いです。

体育祭では3年生といふ約束をまとめ、全員が楽しめたが活動不足これができました。心配で止まらず修学旅行も、燕市に隣県方面に行くことができ、肉まんを作りディズニーランドで遊んだりと本当に楽しかったです。砧姫祭では自分たちで劇のシリオを作り、精一杯表現することができました。うわみ太鼓の練習にも本当に一生懸命取り組んでいました。毎日の通路についてみんなで深く考え、全員が意識に何かひとつでもあります。普段の生活でも、お互いに助かり合い、協力しながら活動することばかりであります。毎時間の授業も平常に集中して全員が取り組みました。この2年間、一日一日が充実していました。どの場面でも、君たちの素晴らしい姿を見ることができ、担任がとても良かったと心から思います。

3年生へ学級目標は全員でタグレットを活用し、一つの言葉を決めました。

「雲外観天」

どんな試験でも、努力して乗り越えればいいが青空が望める、という意味です。中学校3年間で、君たちは多くの困難を乗り越えてきました。今、卒業という一区切りを迎える、「やりてん、頑張れ」という思いに満ちていますと感じます。そこで、卒業は新天地スタートでもあります。4月からの新しい生活でも、友達との友情や困難が待つことを思っています。しかし、この片平中学校で頑張れ3年間を思い出し、乗り越えてください。君たちがうまれた大丈夫です。その先には、必ず青空が見えてます

これから君たちはこれまでの道を進んでいきます。これから進む道は近道もあれば遠回りの道もあります。しかし、目的地であると決まっていました。どんなに遠回りしてもどんなに時間がかかるでも歩きながら着ることができます。それは人生の運命で、ぜひ自分の夢を叶えてください。

2年間、本当にいい時間をありがとうございました。君たちのこれから活動を期待しています。

令和4年度 3年1組担任

佐藤 哲也

